

Evo Morales atiende personalmente problema de escasez de agua en Bolivia



La Paz, 22 nov (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, viajó hoy a la laguna de Kasiri, ubicada en la comunidad de Palcoma, y consideró que esa reserva sería una solución para la falta de agua potable en La Paz, provocada por la sequía.

Morales decretó esta semana emergencia nacional por la escasez del vital líquido en esa ciudad, sede del gobierno, y en otras urbes como Potosí, Sucre, Trinidad y Cochabamba.

"Kasiri es una laguna virgen y estoy convencido de que esta es una de las soluciones para La Paz", dijo el primer mandatario.

Aseguró que, si se construye una represa allí, se podría alimentar a la que está ubicada en Hampaturi y con ello se garantizarían al menos 400 litros por segundo de agua.

Desde hace varios días, más de 90 barrios de esta ciudad sufren cortes del preciado líquido debido a la peor sequía en los últimos 25 años, asociada al cambio climático.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112875-evo-morales-atiende-personalmente-problema-de-escasez-de-agua-en-bolivia>



Radio Habana Cuba